

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 26.10.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Neue Schulleitungen in Hagen
0804/2023

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Frau Ridder stellt sich kurz dem Schulausschuss als neue Schulleitung der Kaufmannsschule II vor.

Es wird zudem verkündet, dass Frau Böhmer die neue Schulleitung der Grundschule Gebrüder Grimm ist.

Ebenfalls neu besetzt wurde die Schulleitungsstelle an der Grundschule Helfe durch Frau Gast.

Zudem ist Frau Lepping anwesend und stellt sich als neue Schulleitung der Grundschule Goethe vor.

Frau Pott teilt, bezüglich der im letzten Schulausschuss gestellten Frage zu den Schulformwechsler, folgendes mit:

Leider lässt es das Portal NRW Connect nicht zu, dass man nachträglich nochmals Zugriff auf die erhobenen Zahlen hat. Ein Nachliefern der Zahlen sei nur möglich, wenn alle Schulen erneut um die Lieferung der Zahlen gebeten werden. Frau Pott macht klar, dass man von einer erneuten Belastung der Schulen gerne absehen möchte. Daher wird für das kommende Jahr vermerkt, den Schulausschuss rechtzeitig über die erhobenen Werte in Kenntnis zu setzen.

Frau Pott gibt eine weitere Mitteilung zum Thema Mittagsverpflegung an der Gustav-Heinemann-Schule. Sie führt aus, dass alle Kinder an der Schule die Chance haben ein Mittagessen zu bestellen. Eine Bezahlung ist derzeit leider nur über ein Konto beim Caterer möglich. Diese Bezahlung stellt ein Problem dar, was nun erkannt wurde. Es werde bereits nach einer Lösung gesucht, damit Kinder nicht vom Mittagessen ausgeschlossen würden, wenn eine Bezahlung über das Konto nicht funktioniere.

Herr König wirft ein, dass er wisse, dass derzeit 12 Kinder kein Essen erhalten würden, da es mit der Bestellung, die nur über das Internet möglich sei, Schwierigkeiten gebe. Herr Mechnich fordert, dass die Behebung dieser Problematik in der Priorität nach oben rutschen müsse.

Frau Pott erklärt, dass der Fachbereich bereits mit den Elternvertretern in Kontakt sei. Auch Frau Pfefferer erklärt, dass sie hoffe, dass diese Problematik bis zur nächsten Sitzung geklärt sei.

Frau Graf gibt den Hinweis, dass eventuell auch mal geguckt werden müsse, ob an anderen Schulen, die mit dem Apetito-System versorgt werden, ähnliche Probleme bestünden.